

Análisis Técnico de Forex GBPUSD : 2015-11-03

Escrito por IFC Markets - 03/11/2015 08:53

A la espera de importantes datos macroeconómicos

En Gran Bretaña se publicaron buenos datos macroeconómicos. Gracias a este hecho la tasa de la libra esterlina creció hasta el máximo de 10 semanas. ¿Seguirá creciendo más o no?

El índice de la actividad productiva (PMI) del octubre, calculado por la compañía Markit, llegó al máximo de 16 meses, superó los pronósticos alcanzando 55,5 puntos. Ahora muchos inversores no excluyen que el crecimiento del PIB durante el cuarto trimestre pueda llegar a 1% y resultar 2 veces mayor del crecimiento del tercer trimestre, que fue de 0,5% respecto al trimestre anterior. Esto contribuye al fortalecimiento de la divisa británica. La semana que viene estará llena de eventos importantes que son capaces de influir en la tasa de la libra esterlina. Así, la evaluación más precisa del crecimiento económico durante el trimestre corriente probablemente se presentará el 4 de noviembre, cuando se presentarán los índices de la actividad productiva – compuesto y en la esfera de servicios. Sus pronósticos son positivos, el 5 de noviembre tendrá lugar la reunión del Banco de Inglaterra que también publicará su informe sobre la inflación. El 6 de noviembre se publicarán el balance comercial y la producción industrial de Gran Bretaña durante el mes de septiembre. En nuestra opinión, sus pronósticos son neutrales.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/02-11-2015.png>

En el marco temporal diario, el PCI GBPUSD:D1 salió de la tendencia descendente y entró en la tendencia neutral y se encuentra por encima de su media móvil de 200 días. Los indicadores Parabolic demuestran una señal de compra. RSI crece. No ha llegado a la zona de sobrecompra, pero se encuentra por encima de la marca 50. No se nota una divergencia. Las columnas del histograma MACD son demasiado pequeñas para la formación de una señal de este indicador. Las líneas de Bollinger se han estrechado, que puede significar una volatilidad baja. Ellos tienen una inclinación hacia arriba. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista, si la libra supera los dos últimos fractales superiores: 1,551. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo de la línea de Bollinger y el segundo fractal inferior – 1,518. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1,518), sin activar la orden (1,551), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1,551

Stop loss por debajo de 1,518

=====